
LV 1.04 

02.12 

©Stadt Erfurt 

 

 

Dezernat 

Stadtentwicklung und Umwelt 

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  1236/12 

Titel 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung OSO vom 12.06.2012 - TOP 6.1. …Ablagerungen auf dem 

Petersberg (DS 0874/12) 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich  

 
 

Stellungnahme 

Auf der Grundlage der vorliegenden Beantwortung der Verwaltung hinterfragte Herr Meier, 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, ob es nicht besser gewesen wäre, keine Zwischenlagerung in 

Erwägung zu ziehen, um widerrechtliche Ablagerungen auszuschließen, um u. a. höhere Kosten zu 

vermeiden? Erfolgte eine Zwischenablagerung aus Kostengründen? 

 

Der Abriss des alten Kinosaales erfolgte vorwiegend über Arbeitskräfte des 2. Arbeitsmarktes. 

Deshalb machte sich zunächst eine Zwischenlagerung erforderlich, um anschließend eine 

ordnungsgemäße Sortierung des Abbruchmaterials durchzuführen, wodurch die Entsorgungs-

kosten wesentlich minimiert werden konnten. Die vorgefundenen illegal abgelagerten 

Asbestabfälle wurden inzwischen von einer Fachfirma entsorgt.  

 

 

Anlagen  

      

 

Spangenberg 
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